



Mitteilung

Puerto Montt, 10 de marzo del 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades y medidas en el colegio.

En primer lugar, queremos dar la bienvenida a los estudiantes del IV Medio A y B, los que esta semana se reintegraron al colegio tras su gira de estudios al norte de Chile. Durante estos días los jóvenes rindieron la prueba CEIS que evalúa sus aptitudes, los intereses profesionales, la personalidad y la adaptación frente a distintos escenarios. Esperamos que cada uno obtenga los resultados esperados de cara a la elección de su futuro personal y familiar.

De igual manera, queremos destacar la conmemoración del Día de la Mujer, instancia en la cual se realizó una intervención musical durante el miércoles 08 de marzo. Desde ya agradecemos a las participantes, especialmente al Departamento de Artes por generar tan importante espacio de reflexión y encuentro en el colegio.

En otro tema, se definieron las fechas para la inscripción e inicio de clases de las Actividades de Formación Complementaria, las cuales contemplan alternativas culturales, artísticas y deportivas con el objetivo de entregar una formación integral a cada alumno. Es importante que los niños, niñas y jóvenes participen y sean responsables en las opciones que elijan, con el propósito de asegurar el buen desarrollo de éstas durante el año.

De igual manera, queremos invitar a los padres y apoderados a asistir a las reuniones de curso que se han convocado por parte de los profesores jefes, considerando que es la primera del año. De igual manera, los instamos a involucrarse en las directivas y los distintos comités, ya sea Acción Solidaria, Medio Ambiente, etc.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus seres queridos para volvernos a ver el lunes en el colegio.

Atentamente.



Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR